

Medienmitteilung

Wassernutzungsgesetz (WNG) – Wasserzinsen - Septembersession

BDP gegen eine völlig anachronistische Wasserzinserhöhung

Die BDP Fraktion setzt sich einstimmig für die Senkung des Wasserzinses für Wasserkraftwerke ein. Die BDP unterstützt den Antrag der BAK, nicht nur Grosswasserkraftwerke (> 10MW), sondern auch kleine (1-2MW) und mittlere (2-10MW) Wasserkraftwerke zu entlasten.

Die BDP wehrt sich gegen eine völlig anachronistische Wasserzinserhöhung und will auch mit dieser Massnahme beitragen, dass die Energiewende Tatsache wird.

Der historisch tiefe Strompreis stellt die Rentabilität der Wasserkraftwerke in Frage. Mit dem Verzicht auf eine zehn prozentige Erhöhung wird die Konkurrenzfähigkeit der Wasserkraft verbessert. Zudem handelt es sich bei der Massnahme an sich gar nicht um eine Senkung des Wasserzinses, sondern um einen Verzicht auf eine vom Bund ermöglichte Erhöhung.

Die BDP unterstützt die Absicht des Regierungsrates, dass Wasserkraftwerke bei Neuinvestitionen und Notlagen zeitlich begrenzt entlastet werden können.

Auskunft:

Ueli Frutiger, Grossrat 079 311 11 01
Bernhard Riem, Grossrat 079 703 06 80

06.09.2016